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ATA Nº 20/2018 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 4 DE OUTUBRO DE 2018  
 
Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, António Pedro Albergaria Coelho, Artur Manuel Borges Duarte e 
Vitor Manuel Soares Oliveira. ----------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTARAM POR MOTIVO JUSTIFICADO: A senhora Vereadora Maria Júlia 
Lopes Oliveira, por motivos profissionais. -------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião destacando neste período a 
inauguração da empreitada do Arranjo urbanístico da Zona Lúdico-Desportiva de Cortegaça, 
inserida nas comemorações do 33º aniversário da elevação de Cortegaça a Vila, com 
importantes valências de índole ambiental e desportiva, assim como o inicio das empreitadas 
de beneficiação e ampliação da rede de saneamento em Válega e no Torrão do Lameiro, que 
representam um investimento de cerca de 5 milhões de euros em infraestruturas básicas. -------  
De seguida informou de reuniões realizadas com diversas entidades, das quais destacou a 
reunião do Conselho Intermunicipal da ADRA – Águas da Região de Aveiro, SA, na qual foi 
discutida a atualização das tarifas, relativamente à qual está previsto apenas a sua atualização 
com base no índice de inflação. ---------------------------------------------------------------------------  
Salientou, ainda, a reunião realizada com a Infraestruturas de Portugal, na qual foram 
abordados o projeto de requalificação da linha do norte no Concelho de Ovar e a eventual 
municipalização da EN 109. -------------------------------------------------------------------------------  
No que respeita à ferrovia, informou que está prevista uma visita e reunião de trabalho de 
técnicos da Infraestruturas de Portugal, sendo que esta empresa prevê que, e considerando 
cerca de um ano para procedimentos burocráticos, as obras tenham início em 2020, havendo 
abertura para incorporar no projeto eventuais propostas do município, de forma a que o 
projeto corresponda o mais possível às expetativas e anseios da população do concelho. O 
projeto prevê a requalificação integral de todos os apeadeiros, incluindo passagens pedonais 
superiores, a requalificação das estações de ovar e Esmoriz, no que concerne às linhas e cais 
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de embarque, uma passagem desnivelada na Ponte Nova e um equipamento intermodal a 
nascente da Estação de Ovar. ------------------------------------------------------------------------------  
Salientou, também, que no atual projeto não está prevista a requalificação dos edifícios das 
estações, não estando em causa a preservação do património, foi transmitida a 
disponibilidade da Câmara Municipal de intervir no edifício aquando da intervenção prevista 
para o largo e espaço envolvente à estação. -------------------------------------------------------------  
Quanto ao processo relativo à EN 109, considerou que é um processo que está ainda numa 
fase muito inicial, que a Câmara Municipal irá continuar a acompanhar com toda a atenção 
com vista à negociação dos termos de uma eventual municipalização. -----------------------------  
De seguida, informou da reunião realizada com a empresa ERSUC, empresa intermunicipal 
que engloba 31 municípios, para além de outras empresas, e até agora responsável pelo 
serviço de recolha de resíduos urbanos no concelho. Com a conclusão do concurso público 
realizado para o efeito, o referido serviço irá ser assegurado por outra empresa, relevando a 
postura e disponibilidade da ERSUC para assegurar o período de transição, com toda a 
colaboração e disponibilidade, pelo que será promovida a curto prazo uma reunião entre as 
duas e os serviços municipais de ambiente. -------------------------------------------------------------  
Na área da educação e ação social, destacou a apresentação do Guia Educativo Municipal, e 
o início do programa Mês Sénior, no dia 01 de outubro, que engloba um conjunto 
diversificado de atividades direcionadas para a comunidade sénior, e que englobará também 
o passeio sénior, para o qual convidou todos os senhores vereadores. ------------------------------  
Destacou, ainda, a abertura do ano letivo do Instituto Superior da Misericórdia de Ovar, para 
além dos muitos diversificados eventos e iniciativas realizadas no concelho. ---------------------  
Na área do desporto, desta a realização, no próximo dia 5, da final da Supertaça de 
Basquetebol, na Arena Dolce Vita, e a Meia Maratona de Ovar, no próximo dia 7. --------------  
Referiu, ainda, estar prevista uma reunião com o presidente da ICNF, na próxima semana, na 
qual irão ser abordados e discutidos alguns assuntos relevantes para o concelho, como sejam, 
a necessidade de afetação de 24 hectares ao regime florestal, para compensação da área 
desafetada aquando da construção do Dolce Vita, e a ampliação da FLEX 2000, que apesar 
de se tratar de terreno da Câmara Municipal, está sujeito a alguns condicionalismos de 
caracter ambiental e planeamento urbanístico. ----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral, fez a seguinte intervenção:----------------------------------------  
“Passagem de peões ----------------------------------------------------------------------------------------  
Tendo em consideração que a Câmara está em conversações com a Infraestruturas de 
Portugal por causa da requalificação ferroviária, sugiro que seja reivindicada uma passagem 
superior de peões sobre a linha de caminho-de-ferro entre a Rua Elias Garcia e a Estrada de 
S. João, de forma a eliminar o perigo eminente que diariamente ali se regista com a frequente 
travessia de peões. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Escola Oliveira Lopes -------------------------------------------------------------------------------------  
Faz hoje 108 anos que Válega estava em festa, com a inauguração da Escola Oliveira Lopes, 
uma das melhores escolas do país, senão a melhor naquela altura. A Câmara fez nesta escola 
um grande investimento na sua requalificação, com uma cerimónia com visita aberta ao 
público para mostrar o novo espaço mas, decorridos vários meses sobre a receção da obra, 
esta continua sem ter um destino definido, estando fechada. Pergunta-se quais foram as 
diligências efetuadas pelo executivo em permanência para que este equipamento público 
passe a cumprir a sua missão de estar ao serviço da comunidade e se foi apresentada alguma 
candidatura a fundos comunitários. -----------------------------------------------------------------------  
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USF de Válega ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Tal como foi referido por um munícipe na Assembleia Municipal de 28 de Setembro último e 
tem vindo a ser reclamado pela Junta de Freguesia de Válega, a falta de limpeza na área 
envolvente da Unidade de Saúde Familiar de Válega. Além disso, faltam equipamentos de 
grande utilidade como papeleiras exteriores e dispositivo para parqueamento de bicicletas. 
Por outro lado, o piso exterior abateu em vários pontos. Assim, pergunta-se o que pensa o 
executivo em permanência fazer e se fez a denúncia ao empreiteiro dos defeitos construtivos, 
devendo-se ter em atenção os prazos de garantia. ------------------------------------------------------  
Rua dos Lambos, Maceda --------------------------------------------------------------------------------  
Noutras reuniões já falei na necessidade de requalificação desta rua, tendo sido garantido que 
a obra seria executada ainda este ano, o que ainda não aconteceu. Assim, pergunta-se mais 
uma vez para quando está prevista a execução desta obra? -------------------------------------------  
Processo de ruído em bar ---------------------------------------------------------------------------------  
O munícipe Fernando Carregal manifestou-me forte descontentamento sobre a forma como a 
Câmara tem conduzido um caso de alegado ruído produzido num bar de Esmoriz, que fica 
por imediatamente por baixo da sua habitação, designado “Arte Chávena”, que será muito 
superior ao legalmente permitido e que lhe causará incómodo. Pretende-se saber se existe 
algum processo em curso e, havendo, em que fase se encontra. --------------------------------------  
Portagens da A29 -------------------------------------------------------------------------------------------  
Pegando no assunto relacionado com as portagens na A29, no troço entre o norte do concelho 
e a capital de distrito, muito bem colocado na Assembleia Municipal pelo munícipe Sr. 
Fernando Cardoso, que demonstrou que o valor das portagens entre Esmoriz e Aveiro é de 
€3,50, o que dá o custo por km de €0,073, enquanto o custo, por exemplo, entre Esmoriz e 
Porto é de €0,017 por Km e entre Esmoriz e Penafiel é de €0,024 por km, entendo que este 
executivo deverá acompanhar esta preocupação e manifestação de protesto, aprovando uma 
recomendação ao governo, através do Ministério do Planeamento e das Infraestruturas, para 
que as taxas das portagens entre Esmoriz e Aveiro sejam reduzidas em, pelo menos, 40%, 
colocando o custo por Km na média do valor das portagens entre Esmoriz e outras 
localidades, tendo também em conta o benefício que isso traria para a EN 109, porque 
reduziria o tráfico nesta via que atravessa alguns centros urbanos do nosso concelho, com as 
consequências que são de todos conhecidas.” -----------------------------------------------------------  
Por fim, questionou relativamente ao resultado do grupo de trabalho da saúde, uma vez que 
nenhuma informação ainda foi transmitida à Câmara Municipal. ------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que, em relação ao grupo de trabalho 
da saúde, o executivo não tem qualquer informação relativamente aos trabalhos 
desenvolvidos, aguardando que sejam apresentados as suas conclusões e propostas. -------------  
Da análise feita pelo munícipe relativamente às portagens da A29, considerou que a mesma 
foi muito bem-feita, concordando que a Câmara Municipal deve assumir uma posição sobre 
este assunto, não só pelo valor elevado das portagens, mas também, relativamente à 
construção da variante entre Arada e Maceda, obra prometida e apresentada como 
contrapartida à introdução e portagens na A29, mas nunca concretizada. --------------------------  
No que se refere à Rua dos Lambos, salientou que o projeto está pronto há bastante tempo, 
que ficou a aguardar a resolução de algumas questões pendentes, nomeadamente com a rede 
de águas pluviais, não tendo sido incluído na pavimentação quase integral efetuada na 
freguesia de Maceda, aquando da instalação da rede de saneamento. No entanto, irá avançar 
no próximo ano, devendo ser incluída no orçamento para 2019. -------------------------------------  
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Realçou que a questão de ruído em Esmoriz, é um processo antigo, relativamente ao qual esta 
a correr um processo judicial, estando prevista a breve prazo o encerramento do 
estabelecimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu que, a situação relativa à USF Alfa, em Válega, de abatimento do pavimento, está já 
referenciada e em vias de resolução. ----------------------------------------------------------------------  
No que concerne ao Museu Escolar Oliveira Lopes, esclareceu que está previsto a 
concretização de um projeto de musealização, que está em fase de análise e estudo, e a 
realização de uma candidatura para financiamento do investimento a realizar, prevendo-se a 
sua concretização durante o ano de 2019. ----------------------------------------------------------------  
Por fim, e em relação à passagem pedonal junto da antiga passagem de nível, considerou uma 
proposta pertinente, sendo que está prevista uma passagem pedonal mas junto à estação, que 
deverá ser sugerida e equacionada no âmbito do projeto em elaboração. ---------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva considerou, relativamente á questão do ruído em 
Esmoriz, que tem havido uma relação muito conflituosa entre o proprietário do 
estabelecimento e o vizinho, questão que foi já objeto de processos judiciais, sendo que a 
Câmara Municipal tem aplicado a lei, tendo sido instaurados vários processos de 
contraordenação, e estando já determinado o encerramento do estabelecimento por falta de 
insonorização. O proprietário alega que fez novas obras de insonorização, situação que terá 
de ser reavaliada, sendo que o vizinho se recusou a permitir a avaliação e o teste de 
incomodidade.------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Pedro Coelho relembrou que algumas situações pendentes impediram 
que a Rua dos Lambos fosse incluída na repavimentação efetuada no âmbito da instalação da 
rede saneamento, estando prevista a sua inclusão no orçamento do próximo ano. Mais 
referiu, que faz sentido que se faça um projeto de requalificação da rua no seu todo, 
incluindo a resolução de alguns problemas existentes, nomeadamente ao nível das águas 
pluviais, e não apenas de uma simples repavimentação. -----------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte salientou que, na reunião de 5 de julho apresentou um 
documento relativo aos investimentos em equipamentos culturais, no qual formulou algumas 
questões que considerou pertinentes. ---------------------------------------------------------------------  
Mais referiu, que atá à presente data, não recebeu qualquer resposta às questões formuladas, 
pelo que propôs o agendamento deste assunto para a primeira reunião de novembro, porque 
entende que há soluções, nomeadamente, relativamente ao MEOL que passam por 
investimentos de médio prazo, mas há soluções de curto prazo que poderão permitir 
dinamizar o edifício, impedindo que o mesmo permaneça encerrado e vazio, como está a 
acontecer, sendo necessário um pouco de pensamento estratégico. ----------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal recordou que em 2013 tínhamos três edifícios 
que foi preciso dinamizar (Escola de Artes e Ofícios, Espaço Empreendedor e Aldeia do 
Carnaval), o que foi possível, após algum tempo e a concretização de vários projetos. 
Relativamente ao MEOL, a sua dinamização poderá passar por uma fase transitória, estando 
em estudo várias soluções possíveis, sem por em causa a futura instalação de um museu e das 
valências previstas. Expressou a sua concordância com a proposta de discussão desta 
temática numa reunião de Novembro e ser dada a devida atenção a este assunto.-----------------  
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DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 20 DE SETEMBRO DE 2018. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 642/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO AO AFIS / OVAR, PARA AQUISIÇÃO DE 
EQUIPAMENTOS. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 643/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PARA A ORGANIZAÇÃO DA FINAL DA SUPERTAÇA DE 
BASQUETEBOL NO PAVILHÃO JOÃO GONÇALVES. --------------------------------------  
 

Deliberação nº 644/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO À ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DA 
RIBEIRA - PARTICIPAÇÃO NO CAMPEONATO DO MUNDO DE DUATLO, NA 
DINAMARCA. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 645/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DE COMODATO ENTRE O 
MUNICÍPIO DE OVAR E A SEMA - ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 25.09.2018. --------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Vitor Amaral questionou quanto à disponibilização de alguns espaços, 
como sejam a sala de reuniões para além de outros aspetos de redação do contrato. -------------  
O senhor Vereador Domingos Silva esclareceu que não há intenção de cedência de sala de 
reuniões e de outros espaços, para além dos expressamente referidos no contrato de 
comodato, No entanto, estes espaços podem ser utilizados pela SEMA, mediante solicitação, 
dado que são espaços de uso partilhado pelas várias valências que funcionam no edifício. 
Quanto às questões levantadas relativamente à redação do contrato, relembrou que se trata de 
uma ratificação, uma vez que o contrato já foi assinado, podendo as mesmas serem 
consideradas numa futura renovação do contrato. ------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 646/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 25.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE DECLARAÇÃO, 
REQUERIDO POR MARIA TERESA SILVA FERREIRA PACHECO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 24.09.2018. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 647/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 24.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE DECLARAÇÃO, 
REQUERIDO POR JOSÉ CARLOS GONÇALVES FERREIRA TELES - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 24.09.2018. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 648/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 24.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE REALIZAÇÃO 
DE ATIVIDADE DESPORTIVA, REQUERIDO PELA SUMMER MEETING - 
ASSOCIAÇÃO DE ATIVIDADES DESPORTIVAS - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
20.09.2018. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 649/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 20.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDO PELA SUMMER MEETING - ASSOCIAÇÃO DE 
ATIVIDADES DESPORTIVAS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 20.09.2018. ---------------------  
 

Deliberação nº 650/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 20.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA SUMMER MEETING - ASSOCIAÇÃO DE 
ATIVIDADES DESPORTIVAS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 21.09.2018. ---------------------  
 

Deliberação nº 651/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 21.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA ANTENA VAREIRA - COOPERATIVA CULTURAL E 
RECREATIVA, CRL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE 
DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 21.09.2018. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 652/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 21.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO, REQUERIDO PELO CENTRO COMUNITÁRIO DE ESMORIZ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 01.10.2018. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 653/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 01.10.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE PROVA 
DESPORTIVA, REQUERIDO PELO AFIS - ATLETAS FIM DE SEMANA - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 28.09.2018. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 654/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 28.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
18.09.2018 A 28.09.2018 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 655/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
O senhor Presidente da Câmara Municipal ausentou-se da reunião, por motivos ponderosos, 
assumindo o senhor Vereador Domingos Silva, na qualidade de Vice-Presidente, a 
presidência da reunião. -------------------------------------------------------------------------------------  
  

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 14.09.2018 A 27.09.2018. ---------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 656/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 27 DE SETEMBRO 
DE 2018 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 657/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
10ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GRANDES OPÇÕES DO PLANO DE 2018 - 
PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 658/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL, PARA 
RECRUTAMENTO DE DOIS POSTOS DE TRABALHO, NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE ENGENHARIA CIVIL, NA 
MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR 
TEMPO DETERMINADO E PREVISÃO DE DOTAÇÃO ORÇAMENTAL. --------------  
 

Deliberação nº 659/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e a abertura do procedimento 

concursal, nos termos da mencionada proposta. -----------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ZITA ROCHA FERREIRA, PARA DESPESAS 
COM HABITAÇÃO. --------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 660/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 289, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 28.09.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ROSA DE LURDES RODRIGUES 
OLIVEIRA, PARA DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO PELO PERÍODO DE TRÊS 
MESES. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 661/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 291, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 28.09.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A GRAÇA MARIA FERNANDES DE 
VASCONCELOS, PARA DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO PELO PERÍODO DE 
TRÊS MESES. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 662/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 292, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 01.10.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DA TITULARIDADE DO BENEFÍCIO MUNICIPAL 
ATRIBUÍDO AO NÍVEL DO APOIO AO ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS 
HABITACIONAIS, PELA DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL Nº 66/2018, 
DE 08.12.2018, A MAFALDA DE PINHO PEREIRA GOMES, POR ALTERAÇÕES 
AO PROCESSO DE CANDIDATURA. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 663/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 290, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 28.09.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO - SUBSÍDIOS EDUCATIVOS - 
GABRIEL GOUVEIA PEREIRA. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 664/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 296, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 02.10.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO - SUBSÍDIOS EDUCATIVOS - 
LANDRO RAFAEL RESENDE GOMES. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 665/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 295, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 02.10.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
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CANDIDATURA AO PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO FORNECIMENTO 
DE REFEIÇÕES AOS ALUNOS DO 1º CICLO DO ENSINO BÁSICO - ANO 
LETIVO 2018/2019. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 666/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a apresentação da candidatura. ------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 667/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.  -----------------------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:48 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 


